

**GRENOBLE** | La onzième édition a lieu ce soir

## Le Musée de Grenoble, la nuit, et les étudiants !



L'an dernier, près de 3 500 étudiants s'étaient déplacés pour découvrir le musée... de nuit. Photo Musée de Grenoble

**S**ouvenez-vous, l'an dernier un musée de Grenoble débordant d'étudiants, environ 3 500 entrées au compteur et des salles pleines à craquer dès l'ouverture. C'était la dixième nocturne des étudiants. Et demain, ce sera la onzième ! « Il nous reste encore les balances à boucler pour le concert, sinon, les répétitions ont été faites toute la journée, hier. On est presque prêts », raconte Alice Laurent, l'étudiante chargée de l'organisation. Dix-neuf projets, et un appel à participation lancé en décembre dernier.

La Nocturne des étudiants, ce sont des initiatives parfois un peu insolites, le plus souvent très réussies, et le tout intégré aux espaces du Musée. « Je suis passé voir les étudiants dans les salles, pendant les répétitions... Cette édition – année des vingt ans du musée – sera une très bonne cuvée. Il y a beaucoup d'originalité, de drôlerie, de liberté. »

### Une forêt de poils lumineux...

La surprise de cette année, sans doute cette installation, extérieure, qui prendra place sur l'esplanade François-Mitterand. « Une forêt de poils lumineux géants, que l'on pourra traverser pour arriver au Musée », explique Alice Laurent. Des poils ? Oui, pour s'accorder avec le thème de la semaine culturelle universitaire, "Au poil !", que la nocturne clôt. « Ce thème peut être interprété de très nombreuses façons... On va découvrir ça, ce soir ! », s'amuse Guy Tosatto.

Alors, il a fallu penser au décor, au cadre du musée, « qui certes est exceptionnel mais qui a ses contraintes ». Par exemple, « certains espaces sont séparés par de simples cymaises, et donc ne sont pas totalement fermés... Il faut être certain que les différents projets ne se gênent pas. »

Alors peut-on souhaiter pour cette nouvelle édition ?

Autant de monde ? « Plus, ce serait presque inquiétant, note le directeur du musée. On était arrivés aux limites auxquelles on peut prétendre avec l'édition précédente. Je crois surtout que la force de cette soirée, est la découverte par beaucoup de jeunes de ce qu'est le musée... Ils le font d'une manière légère, heureuse qui donne envie d'y revenir et de partager les découvertes. On ne peut pas faire ça tout le temps. C'est un message très positif... ! » Et pour Alice Laurent, « ça va être chouette... On a tous travaillé ensemble. Et puis c'est un événement qui permet aux étudiants d'investir le musée dans tous les sens du terme, de le découvrir. »

**Xavier DEMAGNY**

La nocturne des étudiants, ce mercredi soir, au Musée de Grenoble à partir de 20 heures. Entrée gratuite. Infos sur [museedegrenoble.fr](http://museedegrenoble.fr)